
Ratsherr Delfs bittet die Verwaltung um nähere Begründungen zu den dort aufgeführten 
Schulbaumaßnahmen „Pestalozzischule, Baukosten Sanierung Pavillon II”, „Klaus-Groth-Schule, 
Sanierung Asphaltdecken Schulhof, Baukosten” und „Theodor-Litt-Schule, Sanierung der 
Terrassenanlage, Baukosten”. Er regt an, zukünftig entsprechende Vorlagen von vornherein mit 
einer ausführlicheren Begründung zu versehen. Bezüglich der vorgenannten 
Schulbaumaßnahmen in der Pestalozzischule und Theodor-Litt-Schule gibt Frau Bartelheimer  
nähere Erläuterungen. Zu der Schulbaumaßnahme in der Außenstelle der Klaus-Groth-Schule 
gibt der eigens zur Beantwortung der aufgeworfenen Frage beigezogene Leiter des  
Fachdienstes Zentrale Gebäudewirtschaft, Herr Hillebrand, eine ausführliche Begründung ab. Im 
Zusammenhang mit der Klaus-Groth-Schule kündigt er zugleich hinsichtlich der dortigen  
momentanen Fahrradständer-Situation eine Lösung noch für dieses Jahr an. 
Auf Antrag des Ratsherrn Delfs wird über die Baumaßnahme „Klaus-Groth-Schule, Sanierung 
Asphaltdecken Schulhof, Baukosten” einzeln abgestimmt. 
 
Beschluss: 
Dieser Baumaßnahme wird mit 10 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme zugestimmt. 
 
Beschluss: 
Die übrige Vorlage wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entscheidende Stelle: 
Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss 
 


